



甲府工業高校卓球部通信

目標：富山インターハイベスト16

【今回の言葉】 「今が充実しているからこそ “昔はこんな時期があった” と振り返ることができる」

引用文献 「天職」 上皇陛下の執刀医 (著) 天野篤

解 説	勉強が二の次、三の次だった浪人生活で3年間を無駄にしてしまったという思いから、人の3倍働くという心構えでやってきた。 人生遠回りだったかなと思っていても、長い目でみると必要なことも多いです。
-----	--

3月31日	市川先生・昇任祝い兼卓球部離任式 4年間ありがとうございました。これからは教頭先生として甲府工業に勤務します。
-------	--



3/29～31 来校	小路 魁虎 (しょうじ かいと) 選手 (5年生) 山口県・はやぶさクラブ 元気のいい選手でした。将来が楽しみです。うちの選手も刺激になりました。
---------------	--



4月9日	入学式	将来を担う卓球部新入生も3名入学しました。
------	-----	-----------------------



時田 壮
若草中出身
電子科



大輪 陽向
白州中出身
電気科



藤森 哉斗
白州中出身
機械科

今後の 予定	5月12日(水)・13日(木)	高校総体・関東予選(団体)	緑ヶ丘体育館
	5月15日(土)・16日(日)	関東予選(個人)	

編集後記	4月4日・5日と司さんが指導に来てくれました。約1カ月に1度のペースで東京から来てくれます。毎回、選手に課題を出していくので、次の時までにはマスターして次の課題にステップアップできるようにして下さい。
------	--